

**オンラインで交流しました**

- 姉妹校「台湾・恵文高級中学」 -

本校は、平成30年12月5日に台湾・台中市立恵文高級中学と姉妹校提携を結び、生徒の相互交流と友好親善を進めてきました。翌年の令和元年10月には、本校生徒6名と職員2名が台湾を訪問、恵文高級中学の生徒と直接交流し親交を深めました。その後も隔年で直接訪問し合いながら交流を進めていく予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で、一昨年度から往来しての交流を中断しているところです。

そのような中、仙北市交流デザイン課に在籍する台湾出身の国際交流推進員等の支援を得ながら、11月17日(木)午後4時から、ICT機器を活用しオンラインでの交流会を行いました。

本校からは、英会話部員を中心に10名が参加しました。お互いの自己紹介から始まり、英語のしりとりを進めていくうちになごやかな雰囲気に包まれていきました。その後、お互いの代表者による英語でのスピーチを交換し合いました。また、本校から「給食の残食の処理や食品ロス削減に向けて」をテーマにプレゼンテーションも行いました。参加した生徒の胸には「いつか台湾に行ってみたい」という気持ちが芽生えたようです。

一日も早くコロナ禍が終息し、直接の交流が再開されることを願ってやみません。交流再開の折には、本校が恵文高級中学ご一行を迎え入れることとなります。

今回の交流会に参加してくれた皆さんの頑張りで、今年も友好の絆がつながりました。ありがとうございました。

移動式展示パネルをいただきました

12月2日(金)、昭和56年(1981年)生まれの「角館町56年会」の方々から、移動式展示パネルの寄贈を受けました。

会長の加藤さんと、事務局の村岡さんが学校を訪問してくださり、会員名簿を添えてパネルを贈呈していただきました。作品の展示はもちろん、空間の仕切りなど多様に活用できそうです。

「56年会」には、本校生徒の保護者の方々にも会員がおられるようです。本紙面をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

第2回生徒総会

12月5日(月)、3年生からバトンを引き継いだ2年生、1年生役員による第2回生徒総会を開催しました。気温が低いことを考慮し、初めてICT機器を活用したオンライン形式での実施でした。

冒頭でK.M会長から「人の話をしっかりと聞く(聴く)ことを大切にしよう。そうすることによって温かなコミュニケーションが生まれ、互いに尊重し合うことにつながる」という力強いあいさつがありました。

その後の議事は、H.K議長、W.M副議長の進行で進められました。

社会には、誰かのために頑張ることが、結果として自分自身を成長させてくれることがたくさんあります。生徒一人一人が全校生徒のためにという気持ちで生徒会活動に取り組み、生徒会活動を通して自分自身を成長させ、伸びてくれるよう期待しています。

周到な準備でオンライン開催を実現してくれた執行部はじめ役員の皆さん、ありがとうございました。

受賞・栄光の記録

◇第38回全日本ECC中学生英語暗誦大会全国大会

○金賞 I.Hさん

◇令和4年度「人権作文コンテスト」

○大曲人権擁護委員協議会長賞
S.Yさん

◇第45回児童生徒県南美術展

○仙北市長賞 K.Rさん
○仙北市議会議長賞 M.Kさん
○AKT秋田テレビ社長賞 F.Hさん

○奨励賞 K.Mさん F.Aさん

○入選 K.Nさん K.Rさん
D.Yさん K.Rさん
S.Yさん O.Rさん
W.Mさん

◇実戦空手道JACジャパンアスリートカップ選抜戦

○優勝 N.Hさん

◇平和中学校招待バレーボール大会 第2位

◇角館中学校招待バレーボール大会 第3位